

HUKUM PUASA WANITA HAIDH APABILA TELAH SUCI SEBELUM TERBIT FAJAR

Asy Syaikh Abdul Aziz bin Abdillah bin Baz ﷺ ﷺ

Pertanyaan: Apabila wanita yang berhaidh telah suci sebelum fajar dan mandi, bagaimana hukum (puasa) nya?

Jawaban:

Puasa wanita tersebut sah apabila ia yakin telah suci sebelum fajar terbit. Yang penting wanita itu yakin bahwa ia telah suci. Karena sebagian wanita menyangka bahwa dirinya telah suci padahal belum suci. Oleh karenanya, dahulu para wanita mendatangi Aisyah radhiyallahu anha sambil membawa kapas sehingga mereka memperlihatkan tanda suci kepadanya. Aisyah berkata kepada mereka:

Janganlah kalian tergesa (menganggap suci) hingga melihat cairan putih.

Maka wajib atas seorang wanita untuk tenang, tidak tergesa-gesa hingga benar-benar yakin bahwa ia telah suci.

Apabila telah suci maka ia berniat berpuasa meskipun belum mandi kecuali setelah fajar terbit. Namun wajib pula atasnya untuk tetap memperhatikan shalat, sehingga ia bersegera mandi untuk menunaikan shalat fajar (shubuh) tepat pada waktunya.

Telah sampai kepada kami bahwa ada sebagian wanita yang telah suci setelah fajar terbit dan sebelum fajar terbit, akan tetapi ia mengakhirkan mandi hingga setelah matahari terbit dengan alasan ingin mandi lebih sempurna, lebih bersih, dan lebih suci. Maka ini adalah tindakan yang salah, baik itu di bulan Ramadhan maupun di selain bulan Ramadhan. Karena yang wajib bagi wanita tersebut adalah bersegera dan mandi guna menunaikan shalat tepat pada waktunya. Kemudian ia bisa meringkasnya dengan mandi wajib saja guna menunaikan shalat. Dan bila ia suka untuk menambah bersuci dan bebersih diri setelah matahari terbit, maka tidak ada masalah baginya.

Dan semisal wanita haidh ini adalah orang yang junub dan belum mandi kecuali setelah fajar terbit. Maka tidak ada masalah baginya dan puasanya tetap sah. Seperti seorang lelaki yang mengalami junub dan belum mandi kecuali setelah fajar terbit dalam keadaan ia sedang berpuasa, maka tidak ada masalah padanya. Karena telah tsabit dari Nabi shallallahu alaihi

was salam bahwa beliau mendapati fajar dalam keadaan junub dari istrinya, maka ia tetap berpuasa dan mandi setelah fajar terbit. Wallahu a lam.

Sumber: <http://www.binbaz.org.sa/node/441>

Alih bahasa: Syabab Forum Salafy

):).

Related Posts

[Hukum Puasa Wanita Nifas Apabila Telah Suci Sebelum Empat Puluh Hari](#)

HUKUMPUASA WANITA NIFAS APABILA TELAH SUCI SEBELUMEMPAT PULUH HARI Asy Syaikh Abdul Aziz bin Abdillah bin Baz Pertanyaan: Apakah boleh wanita

[Hukum Puasa Wanita Apabila Haidh Setelah Matahari Tenggelam](#)

HUKUMPUASA WANITA APABILA HAIDH SETELAH MATAHARI TENGGELAMAsy Syaikh Abdul Aziz bin Abdillah bin Baz Pertanyaan: Apabila wanita mengalami haidh sesaat setelah

[Puasa Wanita Hamil Yang Disertai Pendarahan](#)

Hukum Puasa Wanita Haidh Apabila Telah Suci Sebelum Terbit Fajar

PUASA WANITA HAMIL YANG DISERTAI PENDARAHAN Asy Syaikh Abdul Aziz bin Abdillah bin

Baz Pertanyaan: Saya telah berpuasa Ramadhan sebulan lamanya, namun saya
[Hukum Puasa Wanita Nifas Apabila Telah Suci Kemudian Kembali Muncul Sedangkan Ia Masih
Dalam Rentang Empat Puluh Hari \(Setelah Kelahiran\)](#)

HUKUM PUASA WANITA NIFAS APABILA TELAH SUCI KEMUDIAN DARAH KEMBALI MUNCUL
SEDANGKAN IA MASIH DALAMRENTANG EMPAT PULUH HARI (setelah kelahiran) Asy Syaikh
Abdul Aziz

[Puasa Dan Shalat Wanita Di Saat Haidh \(Datang Bulan\)](#)

PUASA DAN SHALAT WANITA DI SAAT HAIDH (DATANG BULAN) Asy Syaikh Abdul Aziz bin
Abdillah bin Baz Pertanyaan: Seorang saudari yang berinisial . . .